

Flughafen Bern-Belp – Zunahme bei den saisonalen Flügen im ersten Halbjahr 2010

Belp, den 13. Juli 2010 DS – Im ersten Halbjahr 2010 verzeichnet der Flughafen Bern-Belp eine Passagierzunahme von 13% bei 5% mehr Flugbewegungen auf den saisonalen Flügen. Leicht abgenommen haben bei geringerer Sitzkapazität die Passagierzahlen der Linienflüge.

Gute Auslastung der saisonalen Flüge

Mit einer Zunahme von 13% von 12'706 Passagieren (2009) auf 14'336 Passagieren im ersten Halbjahr 2010 verzeichnen die saisonalen Flüge inklusive der Winterflüge aus England und Holland ein erfreuliches Passagierwachstum. Im gleichen Zeitraum stiegen die Flugbewegungen um 5%.

Kleinere Kapazitäten bei den Linienflügen

Mit der Streckenübernahme Bern – München durch den Lufthansa Partner Cirrus Airlines wurden die Sitzkapazitäten deutlich reduziert. Gleichzeitig stieg jedoch die Auslastung der München Flüge von 42% (2009) auf durchschnittlich 59% (2010). Daraus, und aus den Flugausfällen rund um die isländischen Vulkanausbrüche, ist bei den Linienflügen ein Passagierminus von 16% zu verzeichnen (2009: 32'702 Passagiere; 2010: 27'436 Passagiere).

Wachstum im Business Jet Verkehr

Der Business Jet Verkehr nimmt am Flughafen Bern-Belp weiterhin erfreulich zu. Im ersten Halbjahr 2010 registrierte der Flughafen 22% mehr Abfertigungen von Business Jets als im Vorjahr. Die Wirtschaft im Grossraum Bern-Mittelland wie auch der Tourismus in der Region Gstaad-Saanenland und im Berner Oberland profitieren sehr stark von der guten Erreichbarkeit und Lage des Berner Flughafens.

Erwartungen für den Herbst und Winter

Für den Herbst wird eine weitere Zunahme bei den saisonalen Flügen erwartet. Das Ferienflugangebot des Flughafen Bern-Belp umfasst rund 15 Destinationen in Südeuropa, Griechenland und Tunesien.

Der Winter 2010/11 dürfte regional unterschiedlich ausfallen. Der Britische Reisemarkt kämpft nach wie vor mit wirtschaftlichen Problemen und einem sehr starken Franken, währenddem die Flugangebote im Winter aus Rotterdam, Barcelona und neu auch aus Hamburg und Berlin ausgebaut werden.

*Für weitere Auskünfte kontaktieren Sie bitte:
Daniel Steffen, Alpar AG, Tel. +41 79 218 83 92*

Die **Alpar AG** betreibt den Flughafen Bern-Belp als eigenständige Aktiengesellschaft und Konzessionärin des Bundes. Die Alpar AG erwirtschaftete 2008 mit 54 Vollzeitstellen einen Umsatz von rund 9mio Schweizer Franken.

Der **Flughafen Bern-Belp** erschliesst das Schweizer Mittelland, das Berner Oberland und das Oberwallis mit über 58'000 Flugbewegungen und mehr als 100'000 Passagieren pro Jahr. Rund 450 Mitarbeiter generieren einen Jahresumsatz von 75mio Schweizer Franken und eine Wertschöpfung von 45mio Schweizer Franken.